

Jum'at Curhat, Kapolres Berharap Lengkapi Izin Sebelum Melakukan Aktivitas Tambang

Rudy kahar - BARRU.INDONESIASATU.ID

Feb 24, 2023 - 18:26



Barru – Kepolisian Resor (Polres) Barru kembali menggelar silaturahmi bersama warga dalam tajuk Jumat Curhat. Kegiatan kali ini dilaksanakan di Kantor Camat Tanete Riaja. Jumat (24/02/2023).

Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto yang didampingi Kapolsek Tanete Riaja bersama Kasat Binmas dan Kasi Humas disambut dengan hangat oleh puluhan

warga.

Selain warga setempat turut hadir pula Camat Tanete Riaja bersama para kepala desa dan lurah, Kepala Kantor Urusan Agama, Kepala Puskesmas serta tokoh agama dan tokoh pemuda.

Pada kesempatan tersebut, Kapolres memberi kesempatan kepada warga untuk menyampaikan pertanyaan atau keluhan langsung kepada petugas kepolisian. Seorang warga mempertanyakan status hutan lindung dan potensi penggunaannya sebagai hutan produksi hingga area persawahan.

Menanggapi hak tersebut, Kapolres Barru menjelaskan bahwa alih fungsi hutan lindung merupakan kewenangan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Dan mempersilahkan kepada warga untuk mengajukan aspirasi ke pemerintah daerah jika dianggap hutan lindung dapat memberikan manfaat kepada warga.

Selain seputaran hutan lindung, Kapolres juga menerima keluhan terkait maraknya tambang rakyat dan galian di Kecamatan Tanete Riaja. Menanggapi hal ini, Kapolres menghimbau kepada seluruh pengelola tambang untuk tidak beroperasi hingga melengkapi administrasi perizinan.

“Silahkan lengkapi izin bagi pemilik lokasi galian tambang, agar pelaksanaan operasinya menjadi legal dan tidak melanggar aturan” jelas Kapolres.

Tidak lupa Kapolres menegaskan kepada para kepala desa yang hadir agar kiranya menyampaikan kepada warga bahwa perbedaan pilihan dalam pemilu nantinya adalah untuk mewujudkan pesta demokrasi yang sehat, semua lapisan harus menjaga persatuan dan kesatuan. Jangan sampai muncul konflik yang disebabkan oleh pesta demokrasi ini.

Terkait bencana banjir yang terjadi beberapa saat lalu, Kapolres mengucapkan terimakasih yang sebesar besarnya kepada Camat, Danramil, Kapolsek dan seluruh kepala desa dan stake holder lainnya yang telah bersinergi dalam setiap penanganan bencana.

Menutup pertemuan tersebut, Kapolres meminta kepada Kapolsek Tanete Riaja agar mengaktifkan kembali Forum Kemitraan Polisi dan Masyarakat (FKPM) dalam rangka kesiapan pemilu mendatang.

Humas Polres/RK